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人類に奉仕する
ロータリー

で、よろしくお願い致します。
・職業奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　ロータリーの活動の中で職業奉仕は、かなり重要な
位置付けになっております。熊谷敏明会長の方からも
ご指示がありましたけれども、外部の方をお呼びして
フォーラムを開催したいということで、地区の方から
職業奉仕委員長に来ていただくことになっています。
活動計画は次の通りです。
1．外部の方による職業奉仕フォーラムの開催
2．優良企業・団体への職場訪問（調整中）
3．優良従業員表彰の実施
4．その他、職業奉仕に関係する事業
・社会奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　今年度の活動計画は、
1．社会奉仕活動のための募金活動
⑴クリスマス家族会のチャリティーオークションの
実施（提供していただく商品の金額は検討中）

⑵使用済み切手、書き損じハガキの収集（通年）
⑶その他（災害に対する募金の支援等）
2．地域社会のボランティア活動への参加と協力
⑴伊豆沼クリーンキャンペーンへの参加
⑵当地区のＮＰＯ法人等との活動への参加・協力
⑶当地区で活躍している善行者の発掘と顕彰
・環境保全委員会（山田直志委員長）
　2008年から続いている「縄文の森づくり」を通し、
自然豊かな潤いのある古里づくりの一助と成す。
1．登米市環境市民会議の活動理念をよく理解し主に

次の 4事業に参加する。
・「第 8回人と野生動植物の共生を考えるつどい」
・9月・3月実施の「登米市クリーンアップ湖沼群」
・ 9月頃「廃棄物処理施設等の視察」
・11月実施の市民参加型の森林づくり（植樹）
2 ．「オオムラサキ飼育活動」北方小学校飼育舎で成

虫オオムラサキを観察する（ 2頭羽化しました
が、その後繁殖が確認されず、今年の飼育活動
は終了）

3．ＮＰＯ法人「伊豆沼・長沼水環境ネットワーク」
の活動と連携継続する。

　以上の活動を通して、佐沼ロータリークラブの発展
と発信に努めてまいります。
・国際奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　今年度の事業として
1．姉妹クラブ台北西門ＲＣの40周年記念式典に大勢

で参加し、より大きな交流を図りたいと思いま
す。参加を前向きに考えて、素晴らしい式典を
体験していただきたいと思います。

2．世界大災害時の支援活動
3．ポリオ撲滅運動
4．国際大会（アトランタ）への参加
5 ．新姉妹クラブの開拓。（前期、サウスレイクＲＣ

への手掛かりをつけていただいたので、機会が
あれば前進するよう努める。）

－姉妹クラブ、米山記念奨学会、青少年の三委員会
は次週に掲載します。

先日、ＲＩから「元気なクラブ創りのために」という
冊子をいただきました。その中には10項目の取組目標
が載っていますが、第 1項目には「クラブの 5年後の
姿を思い描く」と記されております。「クラブの 5 年
後のビジョンを話し合い、その実現に向けた実行項目
を具体的に挙げていきましょう。会員増強、奉仕プロ
ジェクト、公共イメージの向上、リーダーの育成、
ロータリー財団への参加などの要素を盛り込んだ長期
目標を決め、クラブの戦略計画を立てていますか？必
要に応じて計画に修正を加えながら、長期目標の達成
に向けてクラブ全体で取り組むことが大切です」と書
かれています。
　当クラブでも、仮称「60周年事業及び財務強化検討
委員会」を立ち上げます。今夜開催されるパスト会長
会で数名の会長経験者の方々を推薦いただく予定です。
メンバーの中には、 3年後までの会長予定者も入って
おりますので、ぜひ、当クラブのビジョン等について
も話題にしてほしいと思っております。
　今日は、クラブ協議会の最終日です。予算案もほぼ
まとまりましたので、各委員長には元気の出る活動計
画の発表をお願いします。

・塩釜東ＲＣより
　　創立50周年記念式典のスナップ写真が届きました。

・親睦活動委員会（千葉正宏委員長）
　次週はお知らせしていますように、 7月27日㈬納涼
例会を開催致します。出欠の確認がとれていない会員
がいらっしゃいます。連絡をお願い致します。歌と舞
踊を計画しております。是非、多数の会員のご参加を
お願いします。
・前年度出席委員会（佐々木源悦前委員長）
　前年度の各会員の出席データーがまとまりました。
前年度のメークアップ未提出分がありましたらご連絡
下さい。データーの修正を致します。

・Ｓ・ＢＯＸ委員会（菅野幸一郎委員長）
　Ｓ・ＢＯＸは決して強制するものではありません。
ロータリークラブだけの特徴でもありますが、手続要
覧には、例会で会員が自由意志で善意の寄付金と書か
れております。Ｓ・ＢＯＸ用紙には、ニコニコの種類と
金額が記されておりますので参考にしていただきたい
と思います。読み上げるのは大変ですが、何かコメン
トを書いていただくとうれしく思います。クラブに
よってやり方は違いますが、佐沼クラブは今まで通り
行いたいと思います。善意の寄付金は大事に使用した
いと思っております。
・体操委員会（冨士原裕子委員長）
　週に一度の体操ですので皆さんに楽しくやっていた
だくのが一番ですが、新聞やテレビ等からいろんな情
報を仕入れて少しでも役に立つ体操にしたいと思って
います。委員みんなで工夫しながら進めていきますの
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・本日の出席率　88％

・熊谷敏明会長　最終クラブ協議会、よろしくお願い
致します。来週は納涼例会です。多くの会員と奥
様のご出席をお願い申し上げます。

・山田正会員　この度、会計担当をさせていただきま
す。皆様の御協力何卒よろしくお願い致します。

・阿部泰彦会員　ウジエスーパー築館店、本日オープ
ンおめでとうございます。

・菅野幸一郎会員　ウジエスーパー、本日築館店オー
プンを祝して！

・遠藤光則会員　本日、ウジエさんの築館店オープン
です。おめでとうございます。

・猪股育夫会員　今夜 6時からパスト会長会を開催し
ます。参加の会員、四役の皆様宜しくお願いしま
す。ウジエスーパー築館店オープンおめでとうご
ざいます。益々のご繁栄をお祈りします。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会のご盛会をご祈念いた
します。

・江川元徳会員　会員の皆さん健康ですか。人類に奉
仕するにも健康な体が必要です。みんな健康で！

・阿部泰彦会員　今年の登米市佐沼夏祭りは新しいお
祭り広場を増やし盛大に開催します。皆様おそろ
いでお出かけ下さい。

・髙田次雄会員　猛暑とゲリラ豪雨、シーズンの到来
と共に甲子園を目指す高校球児、熱い夏のようで
す。クラブ協議会、楽しみです。

・佐藤早智子会員　 7月23日、24日は登米市佐沼の夏
祭りです。私達は今、手踊りパレードの練習の
真っ最中です。是非、見に来て下さい。又、来年

は佐沼ロータリークラブでもチームを作って参加
してみてはいかがですか？

・菅原慶一幹事以下　クラブ協議会に期待して。
村上武彦会員　佐藤敬喜会員　山田直志会員
菅原文之会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
小泉洋会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
只野佳旦会員　杉田広仁会員　岩渕栄市会員
千葉正宏会員　清水健会員　伊藤幸子会員
佐藤充彦会員

　　　以上、ありがとうございました。

　なかなか梅雨が明けず、蒸し暑い天気が続いており
ますが、皆様にはいかがお過ごしでしょうか？
　先週の土曜日、登米市倫理法人会の設立20周年記念
式典が開催され、来賓として出席して参りました。多
くの来賓や会員が参集し、式典・記念講演・祝賀会が
盛大に執り行われましたことをご報告いたします。
　最新の情報では、佐沼高校が先程 2対 1 で仙台高校
を破ってベスト 8に進出したそうです。昨日、登米高
校がベスト 8に進出しており、登米市内から過去ベス
ト 8に 2 校残ったということは、私の記憶にありませ
ん。夢かも知れませんが、この 2校が決勝戦で当たる
ことになれば良いなあと思っているところであります。
　また、今週末には、登米市佐沼夏祭りが開催されま
す。主催者である夏祭り奉賛会会長は、阿部泰彦パス
ト会長、私が実行委員長を務めさせていただきます。
8名の会員が実行委員になっていますし、その他にも
多くの会員が関わるイベントです。安全に盛大に開催
されるようにご協力をお願いいたします。
　さて、今年度、佐沼クラブの重点目標の一つに「元
気なクラブ創り」をあげさせていただいております。

本日の出席率
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幹事報告 菅原慶一幹事

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：菅原慶一幹事）その 3


